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Anfrage gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Betr.: Landschaftsschutzgebiet Laher Wiesen (LSG H-S 10)
(dort: Ausbau des Wegenetzes)

AIs Naherholungsgebiet ist das Landschaftsschutzgebiet (LSG) Laher Wiesen von großer Bedeutung.
Bei den Bürgerinnen und Bürgern ist es ganzjährig sehr beliebt.
Um die Verbesserung der Qualität und Erlebbarkeit des LSG bemüht sich der Bezirksrat seit vielen
Jahren. So hat der Bezirksrat wiederholt bekundet, dass er eine Verknüpfung mit dem Stadtteil Lahe
wünscht und deshalb eine Verlängerung der Weidenallee anstrebt. Der Bau und die Unterhaltung von
Fuß- und Radwegen sind in der Landschaftsschutzgebietsverordnung der Stadt Hannover für das
LSG H-S 10 freigestellt (§ 5).
Die Verlängerung der Weidenallee wird von den Bürgerinnen und Bürgern des Stadtbezirks begrüßt.

lm Bezirksrat wurden notwendige Planungen für den Weg diskutiert und beschlossen. lm aktuell
gültigen Haushalt der Landeshauptstadt Hannover sind Mittel für die Umsetzung eingestellt.
Leider sind seit längerer Zeit keine weiteren Umsetzungs- und Planungsfortschritte erkennbar.
Die Offentlichkeit ist nicht informiert, warum es nicht weitergeht.

Hierzu fragt die SPD-Bezirksratsfraktion die Venrvaltung:

1. Wie ist der aktuelle Stand der Planungen und Verhandlungen?

2. Welche weiteren Schritte zu einer Realisierung der Beschlüsse sind geplant?

3. Welche anderen Möglichkeiten werden von der Venrualtung gesehen, die gewünschte
notwendige Verknüpfung der Stadtteile Lahe und Bothfeld für Fußgänger_innen und
Radfahrer_innen zu schaffen?
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